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Einstimmiger Beschluss des Beirates Vegesack 
 
 
       Weitere Entwicklung der Sportanlagen Oeversberg 
 
  

Der Beirat Vegesack begrüßt, dass sowohl die Interessen des Sports als auch der 
Jacobs-Universität in der Planung Berücksichtigung finden. 
 
Der Beirat Vegesack stellt fest, dass der Sport und die Jacobs-Universität 
Verlässlichkeit für die Zukunft benötigen.  

 

 Die erforderlichen Flächen für die Ausübung des Sports sind bereit zu stellen. 
 

 Bestehende Sanierungsbedarfe sind zu befriedigen.  
 

 Die erforderliche Bauleitplanung ist auf den Weg zu bringen.  
 

 Die erforderlichen Planungs- und Realisierungsmittel müssen zeitnah 
bereitstehen.  
 

 Die Sportverbände und die betroffenen Sportvereine sind in dem 
Planungsprozess frühzeitig zu beteiligen. 

 
 

 
 


